

Multiva, de Olegario Vázquez Aldir, busca adquirir otro banco

A pesar de que fueron desmentidas las negociaciones sobre la adquisición de CIBanco, Multiva no descarta su interés por crecer en el sistema bancario, tanto orgánicamente como a través de la compra de alguna institución financiera.

Algunos analistas señalan que en breve el sector bancario tenderá a consolidarse debido a los nuevos requerimientos de liquidez, de capitalización y una mayor competencia, escenario ante el cual Banco Multiva, de Olegario Vázquez Aldir, se encuentra listo para aprovechar y capitalizar oportunidades.

Según informó la institución financiera sí hubo acercamientos con CIBanco, que dirige Mario Maciel, sin embargo éstos se llevaron a cabo hace más de un año y no se llegó a ningún arreglo.

Aun así Banco Multiva cuenta con los recursos suficientes tanto para crecer su cartera de crédito de forma orgánica, como para llevar a cabo la adquisición de otra entidad financiera.

Vale resaltar que de acuerdo datos de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores, Multiva es uno de los bancos mejor capitalizados del sistema financiero mexicano.

Cifras al cierre de mayo revelan que el Índice de Capitalización de la entidad financiera se ubica en 16.61 por ciento, es decir 611 puntos base por arriba del mínimo exigido por la regulación internacional Basilea III.

Lo anterior, le da un amplio margen a Multiva para seguir incrementando su cartera y asumir las reservas necesarias contra riesgos crediticios, señaló al respecto Fitch Ratings.

La calificadora resaltó que la institución cuenta, además, con un índice de cartera vencida sano, el cual se ubicó consistentemente en niveles inferiores al 1 por ciento en los últimos cinco años, lo que le permite una mayor capacidad de generar y retener utilidades.

Asimismo, Fitch destacó que la posición patrimonial del banco ha sido apoyada en diversas ocasiones por inyecciones de recursos de sus accionistas, que han acelerado el crecimiento de la firma en los últimos años, por lo que no se descarta que en caso de ser necesario habrían nuevas intervenciones.

Desde la apertura del banco, en 2007, se han realizado inyecciones de capital que suman más de 2,800 millones de pesos; la última de ellas, concluyó a mediados del año pasado, por un monto de 450 millones de pesos con lo que el capital social alcanzó los 3,369 millones de pesos.

Cabe recordar que en junio pasado, Olegario Vázquez Aldir, dio a conocer los planes de expansión de Banco Multiva, teniendo como eje principal el crecimiento en estados como Campeche, Sinaloa y Michoacán.

"Nos enorgullece decir que la fecha Banco Multiva tiene participación en 18 estados y el reto antes de concluir 2015, es consolidar nuestra participación y crecimiento por arriba del 30%", dijo.

Refirió que Banco Multiva busca ofrecer opciones de apoyo en sectores "que para otros grupos financieros no son prioritarios como lo es el sector agropecuario".

"Con soluciones específicas de planeación patrimonial y apalancamiento eficiente para proyectos de inversión, Banco Multiva es un proyecto consolidado en las cuatro plataformas operativas del grupo financiero: Banco, Operadora de fondos de inversión, Compañía de Seguros y Casa de Bolsa", concluyó.